

Steve Guerdat bleibt Weltranglisten-Erster

Geschrieben von: DL/Offz

Freitag, 05. Juli 2019 um 11:17

Lausanne. An der Spitze der Springreiter-Weltrangliste steht weiter der Schweizer Olympiasieger Steve Guerdat (37). Der dreimalige Weltcupgewinner, Weltmeisterschafts-Dritte von 2018 und „Springreiter des Jahres 2018“ war erstmals Weltranglisten-Spitze von Ende Oktober bis Anfang Dezember 2012, nun führt er die Kladde seit dem 1. Januar diesen Jahres an. Auf den nächsten Plätzen gab es ebenfalls keine Veränderungen. Hinter Guerdat mit Wohnort Elgg folgen Europameister Peder Fredricson (Schweden) und Vize-Weltmeister Martin Fuchs (Schweiz). Bester Deutscher ist als Vierter Daniel Deußer.

[Die Weltrangliste](#)